



# 船越小だより

学校だより第22号  
南城市立船越小学校  
令和7年12月12日



## 「2年生と1年生との交流会（おもちゃまつり）」



12月10日に、2年生と1年生が「おもちゃまつり」を通して、温かな交流の時間をもちました。この日のために2年生は、どうすれば1年生が楽しめるかを考えながら、工夫をこらしたゲームを一つ一つ手作りしてきました。当日は、2年生がやさしい声で遊び方を説明したり、うまくできたところをほめたりしながら、一緒に笑顔で遊ぶ姿が見られました。最初は少し緊張していた1年生も、次第に表情がやわらぎ、「もう一回やりたい」「楽しいね」という声が教室いっぱいに広がりました。教える立場となった2年生は、相手の気持ちを考えて行動する大切さや、年下の友だちを思いやる心を学ぶ貴重な機会となりました。学年をこえた関わりの中で、思いやりとつながりの芽が育つ、心あたたまるひとときでした。



## 「赤い羽根共同募金」

12月12日（金）に赤い羽根共同募金の贈呈式を行いました。当日は、社会福祉協議会の方にご来校いただき、子どもたちが心を込めて集めた募金（33,923円）をお渡しました。募金活動を通して、子どもたちは地域の中で支え合うことの大切さや、思いやりの心を学ぶことができました。また、自分たちの行動が誰かの役に立つことを実感する貴重な機会となりました。ご協力いただいた児童・保護者の皆様、そしてご多用の中お越しくださった社会福祉協議会の皆様に、心より感謝申し上げます。

